

Discovery H. S. Kanzaki

2016. 8. 4

第335号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

租税教室

7月13日(水)、1年生を対象に租税教室が行われました。講師は税理士の三木由佳子先生で、税のしくみと日本の財政について説明していただきました。生徒の感想です。「国民一人一人の協力で、今こうして明るい社会が作られているので、私は税金を納めてくれてる人に感謝しています。」(1組栗根永遠さん)「税がないと子供が学校に行けなかったり、お年寄りが働かなければならないので、改めて税金が大切だと知りました。」(2組濱本まりあさん) 税について考えるよい機会となりました。



自転車競技部 インターハイ出場行会



7月20日(水)、自転車競技部の宮浦淳希、大前雄暉両選手のインターハイでの健闘を祈って、壮行会を行いました。

両選手は、激励に対する感謝とともに、大会に向けた決意の言葉を堂々と述べました。

インターハイ出場

7月28日(木)～31日(日)、鳥取県の倉吉自転車競技場で行われた「平成28年度全国高等学校総合体育大会自転車競技大会」に出場しました。

6月の近畿大会終了後、全国インターハイに向けて練習メニューを強化し、7月末には、恒例の高体連自転車競技合宿に参加して最後の仕上げを行い、大会に挑みました。



出場者2名の結果は次のとおりです。3年生の宮浦淳希君が4km速度競走、2年生の大前雄暉君がスクラッチに出場し、両選手とも予選敗退となりました。

全国大会の高い壁を超えることができず、結果は満足できないものとなりました。悔しいものとなりましたが、1・2年生一人ひとりがこの経験を次に活かし、全国の高い壁を乗

り越えてくれることを期待しています。本大会を機に新しいチームにうつり変わります。今年度逃した、県総体総合優勝を含め、様々な目標に向けて努力していきたいと思えます。たぐさんの応援、本当にありがとうございました。

暴走族追放 キャンペーン

7月20日(金) 生徒会執行部の生徒5名が、JR姫路駅北広場にて、「高校生による暴走族追放・ひょうごっこハートスキル」に参加しました。

今回のキャンペーンは姫路警察署と高等学校生徒指導協議会の共催によるもので、姫路市内、神崎郡内からも多数の高校生が参加していました。

暑い中でしたが、駅を利用される方々に、暴走族追放を訴えるため、ティッシュやうちわなどを一生懸命配っていました。

ちょっと一言 ◇生徒たちの夏が熱い。1・2年生は、前期補習が終わって朝から部活動へと元気に飛び出していく姿が毎日見られるようになった。毎日のように練習試合が組まれ、他校との合同合宿や強化練習会に出て行く部活動も多い。3年生は引き続き補習が行われると同時に、担任との面談が続いている。進学と就職。それぞれが自分で選択した道にまっしぐらに突き進んでいって欲しい。(H. H.)